
 

VRVis Visual Computing Award 2025  
 

 
Visual-Computing-Forschung schafft menschzentrierte digitale Werkzeuge, die 

dazu beitragen, unsere Zukunft nachhaltiger, effizienter und zuverlässiger zu 

gestalten. VRVis holt als Österreichs führendes Forschungszentrum auf diesem 

Gebiet mit dem ersten „VRVis Visual Computing Award“ herausragende 

Forschungsarbeit aus Europa vor den Vorhang, die durch Visual Computing 

einen sichtbaren Impact im Sinn der 17 Sustainable Development Goals der 

UNO (https://sdgs.un.org/goals) schafft. Applied Visual Computing for the Good! 

 

Europäische Forscherinnen und Forscher aller Teilbereiche des Visual Computing sind eingeladen, 

sich mit ihren anwendungsnahen Forschungsarbeiten mit Fokus auf nachhaltige Entwicklung für den 

mit 5.000 Euro dotierten „VRVis Visual Computing Award“ zu bewerben.  

 

Bewerbungen können sowohl selbst als auch durch Vorschlag von anderen erfolgen. 

 

 

Folgende Unterlagen sind bis 31. Oktober 2024 an award@vrvis.at zu übermitteln:  
 

 Mit dem Award wird die Forschungsleistung einer Person ausgezeichnet. Dieser Erfolg ist mit 

einem zentralen Projekt oder einer zentralen wissenschaftlichen Publikation zu belegen. 

Bachelor- und Masterarbeiten sowie VRVis-Angehörige sind von der Bewerbung ausgenommen. 

 Antragsschreiben (4.000 bis 10.000 Zeichen sowie Bilder):  Motivation mit Bezug auf konkrete 

von der UNO definierten SDGs, zentrale Forschungsleistung, Anwendungsrichtung, sowie 

Maßnahmen zur konkreten praktischen Umsetzung der Ergebnisse der Forschungsarbeit zur 

Erreichung eines oder mehrerer SDG(s)  laut zur Verfügung gestelltem Formular. 

 Executive Summary (max. 1000 Zeichen) 

 CV, Publikationsliste 

 Kontaktinformationen 

 Optional: Empfehlungsschreiben 

 

Bewertungskriterien 
 Visual-Computing-Relevanz und Wissenschaftlichkeit 

 Transferleistung Wissenschaft-Anwendung, Interdisziplinarität 

 Impact auf die Erreichung eines oder mehrerer der 17 SDGs 

 

Bewerbungsfrist: 31. Oktober 2024 
 

Eine mehrköpfige, internationale Fachjury beurteilt die Einreichungen. Die Jury behält sich vor, den 

Preis allenfalls auf zwei Kandidat*innen aufzuteilen, um unterschiedlichen Karrierestufen gerecht zu 

werden. Die Gewinnverlautbarung sowie Preisverleihung findet im Rahmen des Symposiums „Visual 

Computing Trends 2025“ am 30. Jänner 2025 in Wien statt.  

Hier geht’s zur Bewerbung: www.vrvis.at/award   → 

https://sdgs.un.org/goals


 

VRVis Visual Computing Award 2025  
 
 

Visual Computing research creates human-centered digital tools that 

contribute to making our world more sustainable, efficient, and reliable. 

VRVis, as Austria's leading research center in this field, wants to spotlight 

outstanding research from Europe by presenting the first “VRVis Visual 

Computing Award” to honor visual computing research that creates 

sustainable solutions in line with the UN’s 17 Sustainable Development 

Goals (https://sdgs.un.org/goals). Applied Visual Computing for the Good! 

 

European researchers from all areas of Visual Computing are invited to apply for the “VRVis Visual 

Computing Award” with their application-oriented research work focusing on sustainable 

development. The award includes a 5,000 euro cash prize. 

 

Self-applications as well as suggestions by others are accepted. 

 

 

Please submit the following materials to award@vrvis.at by October 31, 2024:  
 

 The award recognizes an individual’s research accomplishment. This achievement must be 

demonstrated with one specific project or a specific scientific publication. Bachelor’s and 

Master’s theses, as well as VRVis affiliates, are not eligible to apply. 

 Letter of application (4,000 to 10,000 characters plus images):  Motivation with reference to 

specific SDGs defined by the UN, central research achievement, direction of application, as well 

as measures for the concrete practical implementation of the results of the research work to 

achieve one or more SDG(s) according to the form provided. 

 executive summary max. 1000 characters 

 CV, list of publications 

 Contact information 

 Optional: letter of recommendation 

 

Evaluation criteria 
 Visual Computing relevance and scientific quality 

 Transfer between science and application, interdisciplinarity 

 Impact on achieving one or more of the 17 SDGs 

 

Application deadline: October 31, 2024 
 

An international expert jury will evaluate the submissions . The jury reserves the right to divide the 

prize between two candidates if necessary in order to represent different career stages. The 

announcement of the winner and the award ceremony will take place during the 

symposium “Visual Computing Trends 2025” on January 30, 2025, in Vienna. 

Apply here: www.vrvis.at/en/award   → 

https://sdgs.un.org/goals

